

Anwendungsbereich:

Das Viertelkreisprofil mit geschlossener Stanzung wird als Abschluss für alle Bodenbeläge genutzt.

Verkleben:

Bei der Verklebung des Profils auf dem Untergrund ist darauf zu achten, dass der Untergrund frei von Trennmitteln ist. Der Untergrund sollten den Vorschriften der VOB DIN 18 365 und DIN 18 252 sowie den Anforderungen der Ebenheit nach DIN 18 202 Toleranzen im Hochbau, Tabelle 3 Zeile 3 entsprechen. Verwenden Sie einen Zwei-Komponenten- oder Gießharzkleber oder einen Kleber mit besonders hoher Klebkraft. Ziehen Sie nach der Verklebung des Profils überschüssigen Klebstoff glatt ab. Beachten Sie bitte die Herstellerangaben. Bei der Verwendung dieses Profils mit keramischen Bodenbelägen kann die Verklebung direkt mit dem Klebemörtel erfolgen.

Einspachteln:

Sie können das Profil auch mittels geeigneter Spachtelmassen einspachteln. Beachten Sie das Profil stets so auszuwählen, dass die Höhe des Profils dem Bodenbelag plus Spachtelmasse entspricht.

Verlegen des Bodenbelags:

Nach aushärten des Klebstoffs kann der Bodenbelag passend an das Profil angeschnitten werden. Wir empfehlen dieses Profil nur in Verbindung mit verklebten Bodenbelägen zu nutzen.

Zubehör:

Innen- und Außenecken zum rechtwinkligen verbinden der Profile werden in das Profil seitlich mit dem Führungsteg eingesteckt. Zum Kleben dieser Zubehörteile nutzen Sie den gleichen Kleber wie zur Befestigung des Profils. Die entstehende Fuge zwischen dem Profil und dem Zubehör wird mit Fugenmasse ausgefüllt. Die Zubehörteile haben nur jeweils einen Einstecksteg. Das Gegenprofil wird sauber an die flache Seite des Zubehörs angesetzt.

Scope of application:

The quarter-circle trims with punched holes is used as a finish for all floor coverings.

Gluing:

When gluing the profile to the subfloor, it must be ensured that the surface is free of release agents. The subfloor should comply with the requirements of VOB DIN 18 365 and DIN 18 252 and the requirements of evenness according to DIN 18 202 (tolerances in building construction, Table 3, Line 3). Use a two-component or cast resin adhesive or an adhesive with a particularly high adhesive power. After gluing the profile, remove excess adhesive smoothly. Please note the manufacturer's instructions. When using this profile with ceramic floor coverings, the profile can be laid directly into the adhesive mortar.

Embedding in filler:

You can also lay the profile into a suitable levelling filler. Please note that the profile should always be selected so that the height of the profile corresponds to the floor covering plus levelling filler.

Laying the flooring:

After curing of the adhesive, the flooring can be cut to fit the profile. We recommend using this profile only in conjunction with glued floor coverings.

Accessories:

Inner and outer corners for connecting the profiles at 90 degree angles are inserted into the profile laterally with the guide bar. To glue these accessories use the same adhesive as for fixing the profile. The resulting gap between the profile and the accessories is filled with levelling filler. The accessories have only one insertion piece each. The counter profile is applied cleanly to the flat side of the accessory.

